

Fecha: 20-01-2026
Medio: La Prensa de Curicó
Supl.: La Prensa de Curicó
Tipo: Noticia general
Título: Funcionarios del Municipio curicano viajaron para ayudar a víctimas de incendios forestales

Pág. : 3
Cm2: 234,2
VPE: \$ 302.848

Tiraje: 4.200
Lectoría: 12.600
Favorabilidad: No Definida

A ELO SE SUMA EL DESARROLLO DE UNA CAMPAÑA DE CARÁCTER SOLIDARIA

Funcionarios del Municipio curicano viajaron para ayudar a víctimas de incendios forestales

POR CARLOS ARIAS MORA

CURICÓ. Funcionarios del municipio de Curicó viajaron hacia el sur a fin de prestar ayuda a la zona fuertemente golpeada por incendios de carácter forestal, en específico, en las regiones de Ñuble y Biobío. El propio alcalde, George Bordachar Sotomayor, fue el encargado de dar a conocer dicha medida. En el caso del área de la Salud, viajaron más de 17 profesionales. "Cuatro médicos, más una ambulancia, van con equipa-

miento", subrayó el jefe comunal. El otro grupo corresponde a ocho funcionarios de la Oficina de Emergencia, liderados por Marcelo Quirral. Junto con ello, desde Educación, se informó el apoyo de dos minibuses y una van, para diversos trasladados. "Quiero agradecer la disponibilidad de todos los funcionarios. De todos, no se restó nadie", dijo al respecto Bordachar. "Con la parte humana, vamos a ir rápidamente", agregó refiriéndose los funcionarios que desde hoy ya están

prestando apoyo en comunas previamente designadas.

CRUZADA SOLIDARIA

A lo anterior, desde ayer el municipio inició una campaña de carácter solidaria a fin de reunir artículos y materiales de ayuda para los damnificados. En específico, se estará recibiendo: comida para mascotas, útiles de aseo, alimentos no perecibles, agua envasada, además de herramientas como palas, carretillas, picotas, chuzos, mascarillas y guantes. La ayuda

para las regiones de Ñuble y Biobío se estará recibiendo hasta mañana miércoles, en los siguientes lugares: Plaza de Armas (bajo el kiosko cívico) y en las Oficinas Comunitarias del propio municipio en Santa Fe, Los Niches y Sarmiento. En todos los lugares señalados, el horario es entre las 10:00 hasta las 20:00 horas. "Después vamos a hacer un ordenamiento de lo que se reúna, para que todo lo se reúna llegue a donde efectivamente tenga que llegar", cerró el alcalde.



De Salud y Emergencia son los funcionarios del municipio curicano que viajaron hasta la zona más afectada.